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XXV городская партконференция

ГЕ ГО Д Н Я  открывается XXV  городская партийная 
^  конференция. Она собирается в знаменательное 

время. Наша страна, выполняя исторические предна
чертания X X I съезда КПСС, принявшего план семи
летки, год от года становится все краше и могуществен
нее, все увереннее идет вперед по пути к коммунизму.

«Нынешним положением нашей страны, — говЪрил 
товарищ Н. С. Хрущев на приеме советских журнали
стов в Кремле, — мы очень довольны. С каждым го
дом, с каждым днем Советская страна поднимается все 
выше и выше и в экономическом, и в культурном отно
шении, и в области развития науки. Э^о придает нам 
еще большие силы. Центральный Комитет КПСС, Пре
зидиум ЦК убеждены, что семилетний план развития 
народного хозяйства будет не только выполнен, но и 
перевыполнен».

Тесно сплоченная вокруг ленинского ЦК и воору
женная историческими решениями XX I съезда КПСС, 
городская партийная организация проделала большую 
работу по мобилизации трудящихся города на досроч

ное заверше
ние семилетне
го плана, на 
борьбу за тех
нический прогресс. Прямым следствием 
этого явилось то, что за время, прошед
шее между XX IV  и XXV  партийными 
конференциями, промышленность и 
строительство города развивались вы
сокими темпами. Предварительные ито
ги первого года семилетки говорят о 
том, что промышленность города с 
честью справляется с выполнением сво- 
'их социалистических обязательств.

За десять месяцев текущего года вы
пуск валовой промышленной продукции 
возрос по сравнению с этим же перио
дом прошлого года на 13,3 процента.
Значительно- улучшили свою работу 
транспортные и строительные организа
ции.

План одиннадцати месяцев текущего 
года по выпуску валовой продукции вы
полнен на 103,4 процента. Промыш
ленность города дала сверхплановой 
продукции на миллионы рублей. За это 
же время возрос выпуск многих видов 
изделий.

Характерно, что за отчетный пер!йэд 
рост промышленного производства на 
предприятиях города шел преимущест
венно за счет дальнейшего совершен
ствования организации производства, 
внедрения новой техники, прогрессив
ной технологии, передового опыта. На. 
этой основе мы добились непрерывного 
роста производительности труда, кото
рая значительно возросла в сравнении 
с тем же периодом прошлого года. 
Промышленность города за ^отчетный 
период систематически перевыполняет 
государственный план. Число пред
приятий, не выполняющих планов, рез
ко сократилось. Это является несом
ненным достижением. Промышлен
ность города успешно справляется с 
выполнением заданий по снижению се
бестоимости выпускаемой продукции.

В канун X X I съезда КПСС в стране 
началось соревнование за звание кол
лективов коммунистического труда. Это 
движение нашло горячую поддержку и 
на предприятиях нашего города. В со
ревнование за право называться кол
лективами коммунистического труда 
включились 736 бригад, две смены, 12 
участков, один цех. Кроме того, более 
900 человек борются за право назы
ваться ударниками коммунистического 
труда. По итогам соревнования 54 
бригадам присвоено звание бригад ком
мунистического труда, 133 человека 
удостоены звания ударников коммуни
стического труда.

В текущем году сделаны значитель
ные капиталовложения в промышлен
ное, жилищное и культурно-бытовое 
строительство, а также и в благоустрой
ство города.

В строительстве все более увеличи

вается применение сборнбго железобе

тона, внедряются новые материалы.

Проведенная городским комитетом 
партии за отчетный период работа по
высила боеспособность парторганиза
ций, способствовала повышению уров-
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ня организационно-партийной и пар- 
тийно-политической работы, улучше
нию проверки исполнения принимае
мых решений, подбора, расстановки и 
воспитания кадров. Строже стали со
блюдаться ленинские нормы партийной 
жизни, коллективность в руководстве. 
Все большее значение приобретает ра
бота комиссий по осуществлению права 
контроля парторганизаций за хозяйст
венной деятельностью администрации.

Выполняя указания XX  и X X I съез
дов партии, городская партийная орга
низация в значительной мере пере
строила пропагандистскую и массово- 
политическую работу.

Вся политическая работа в массах 
ведется в непосредственной связи с ре
шением хозяйственно-политических за
дач. В городе организована широкая 
сеть школ, кружков, семинаров, в кото
рых изучается марксистско-ленинская 
философия, история КПСС, политиче
ская экономия и конкретная экономика.

Немало сделано по осуществлению 
Закона об укреплении связи школы с 
жизнью и о дальнейшем развитии си
стемы народного образования в стране.

Отмечая все положительное, чего до
бились трудящиеся города под руковод
ством городской партийной оргайиза- 
ции, делегаты конференции, безуслов
но, главное внимание сосредоточат на 
нерешенных вопросах. В городе имеют
ся предприятия, которые не справля
ются с выполнением планов по выпуску 
продукции в объеме и ассортименте, не 
выполняют заданий по важнейшим тех- 
нико-экономическим показателям. В 
большом долгу перед трудящимися 
строители, особенно по вводу в эксплуа
тацию жилого фонда и качеству строи- 
тельно-монтажных работ. Слабо ведет
ся строительство промышленных объект 
тов, особенно на заводе тяжелого ма- - 
шиностроения.

Делегаты XXV  городской партийной 
конференции, подводя итоги работы го
родской партийной организации за от
четный период, с большевистской 
страстностью обсудят задачи, которые 
предстоит ей решить по успешному за
вершению плана 1959 года, и, в осо
бенности, по подготовке к работе в 1960 
году — втором году семилетки, по даль
нейшему улучшению массово-политиче- 
ской работы.'

Руководители предприятий и пар
тийных организаций должны постоянно 
помнить, что судьбу всех наших планов 
решают люди. И чем больше "будет 
проявляться заботы о каждом человеке, 
тем успешнее будут выполняться про
изводственные программы.

XXV  городская партийная конфе- £ 
ренция подведет итоги деятельности 
парторганизаций города, обобщит опыт 
партийной работы, решительно вскроет 
недостатки и наметит пути успешного 
выполнения исторических решений 
X X I съезда партии и последующих по
становлений ЦК КПСС.

Семилетку выполним досрочно!

Решения партии претворяем 
в жизнь

На заводе тяжелого, машино
строения подведены итоги социа
листического соревнования.

Годовой план по выпуску вало
вой продукции машиностроители 
завершили досрочно на один ме
сяц. За HcYeKiuee время 1959 го
да против соответствующего пе
риода 1958 года прирост 
валовой продукции составил 
30,5 процента. Задание 11 ме
сяцев по выпуску товарной про
дукции завершено на 108,6 про
цента.

План по росту производитель
ности труда’выполнен на 108 про
центов. За 10 месяцев завод име
ет много миллионов рублей . на
коплений.

В 1958 году на заводе освоено 
и налажено серийное производст
во мощных шаровых мельниц про
изводительностью 50 тонн в час, 
ленточных конвейеров мощностью 
до 3,000 тонн в час. В настоящее 
время конструкторское Гчлро за
вода работает на-д проектами кон
вейеров с резино-тросеовой лен
той для механизации транспорт-

ных работ на открытых горных 
разработках.

Для обеспечения дальнейшего 
повышения производительности 
труда в цехах " установлено 4 
электротельфера, 2 мостовых кра
на, построена эстажада кузнечно
го цеха, внедрена полуавтомати
ческая газовая резка металла, 
автоматизировано питание котЛов 
ТЭЦ. На заводе модернизировано 
48 единиц оборудования, вместо 
38 предусмотренных планом. 
Внедрение передовых технологи
ческих процессов дало экономию 
в 1300 тысяч рублей.

В соревнований лучших ре
зультатов добились коллективы 
механосборочного цеха 5, мо
дельного и ремонтного. Замеча
тельные успехи в работе имеют 
бригадиры заливщиков тов. Узент 
цов, формовщиков тов. Скрябнев, 
рубйщк цеха металлоконструк
ций тов. Исаев и многие другие,

М. Сабуров,
директор завода 

тяжелого машиностроения.

Ж Сопхшуыксты в п е р е д и
Сызранское специальное 
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«Сантехмонтаж» досрочно на 
один месяц завершило план 
1959 года.

Производительность- труда 
за 11 месяцев составила 
103,8 процента. Себестои
мость монтажных работ сни
жена на 0,8 процента про
тив плана. *

За счет экономии пере
числено в государственный 
бюджет более 1300 тысяч 
рублей. ^

Первенство в соревновании 
завоевал коллектив, которым 
руководит кандидат в члены 
КПСС тов. Компанеец. В 
авангарде соревнования идут 
бригады коммунистов т.т. Фи
латова, Жбанникова, Красно
ва. и бригада коммунистиче
ского труда тов. Юдина.

Замечательно трудятся ди
пломированные электросвар
щики т.т. Едунов, Корнилов, 
Андрияшкин, выполняющие 
норму выработки на 150 —  
160 процентов.

Д ля сельского хозяйст ва

Они получили благодарность
В стране проходит Всесоюзное 

соревнование за ускорение обо
рота вагонов. В нем активное 
участие принимают комсомольцы 
промышленных предпри я т и й, 
строительных организаций и 
транспорта.

В результате этого соревнова
ния, как показывают первые ре- 
»ультаты, тольчо за 20 дней

октября сэкономлено было 550 
вагонов. За достигнутые успе
хи начальник дороги тов. Гар- 
нык в спгциальном приказе 
от 3 ноября объявил благо

дарность и выдал денежные пре

мии участникам комсомольских 

штабов и постов, оказывающих 

большую помощь железнодорож

никам в ускорении оборота ва
гонов.

Среди них: заместитель на
чальника станции Кашпир, се
кретарь комитета ВЛКСМ Элла 
Андреевна Бабкина и старший 
инспектор по подъездным путям 
Сызранского отделения, член го
родского комсомольского штаба 
Дмитрий «Федорович Берегин,

Коллектив комбайнового за
вода освоил изготовление ем
костей для обработки молока 
и его продуктов.

В ваннах длительной пасте
ризации (объемом в 300 и 600 
литров) посредством нагрева 
молока до 63 градусов при 30-ти- 
минутной выдержке происходит 
уничтожение подавляющего 
большинства бактерий, в том 
числе возбудителей брюшного 
тифа, паратифа, туберкулеза и 
других. При этом не изменяют

ся вкусовые и питательные ка
чества молока.

Комбайностроители изгото
вили более двухсот ванн для 
пастеризации молока.

В. Давыдов,
инженер бюро технической 
информации комбайнового 

завода.

НА СНИМКЕ: ванны для па
стеризации молока, подготов
ленные для отправки в колхо-



Коммунисты в авангарде борьбы за семилетку
☆ ☆ ☆

Запевалы технического 
прогресса

-----------

Партийная организация нашего 
завода возглавила коллектив в 
борьбе за технический прогресс. 
Чувство нового, постоянная забо
та о росте производительности 
труда,' о повышении культуры 
производства —  неотъемлемые 
качества каждого коммуниста.

.’ешения июньского Пленума 
ЦК КПСС поставили серьезные 
задачи. Необходимо было корен
ным образом пересмотреть конст
рукции новых машин, выпускае
мых заводом, в значительной ме
ре следовало пересмотреть техно
логические процессы, заново об
судить вопросы автоматизации и 
механизации производственных 
процессов. В результате общеза
водского обсуждения работы ро
дился комплексный план внед
рения новой техники, автома
тизации и механизации произ
водственных процессов, состоя
щий из 218 мероприятий.

Началась борьба за техниче
ский прогресс. Немалый вклад 
©несли в это работники отдела 
главного механика. Они, на 
пример, разработали и внедри
ли. в цехе № 5 механиче
скую передачу большегруз
ных деталей с пролета на 
пролет. С их помощью в цехе 
металлоконструкций внедрен в 
производство новый аппарат 
АСП-1, обеспечивающий автома
тическую газорезку металла по 
копиру.

Коммунисты завода предложи
ли пересмотреть конструкции 
всех машин с целью их улучше
ния, исходя из современных тех
нических требований. Эта работа 
уже проводится совместно с заказ
чиками и при участии работников 
Министерства электростанций, 
проектных институтов. Например, 
недавно состоялось широкое и 
всестороннее обсуждение конст
рукции шаровой мельницы Ш-32. 
В результате утверждена конст
рукция этой машины, разрабо
танная на заводе.

Но, пожалуй, самое большое 
внимание на заводе уделяется мо
дернизации оборудования. По 
инициативе партийной организа
ции конструкторского бюро (сек
ретарь парторганизации тов. Но
вожилова) модернизирована кон
струкция цементной мельницы. В 
результате повысилась произво
дительность мельницы на 8 тонн 
в час. За счет этого усовершенст
вования страша получит дополни
тельно около миллиона тонн це
мента. Надо отметить активное 
участие в модернизации мель
ницы коммуниста тов. Журавле
ва.

В этом году модернизировано 
48 единиц металлорежущего, 
кузяечно-прессового и другого

оборудования при плане 38 еди
ниц.

Много станков модернизировано 
при непосредственном участии 
коммуниста тов. Соловьева, сот
рудника отдела главного механи
ка. Это он предложил модернизи 
ровать токарно-винторезные стан
ки 1Д-63 и 1А-62, что дало ус
ловно-годовой экономии 10.000 
рублей. А всего от модернизации 
за 10 месяцев этого года получе 
но экономии около 4 миллионов 
рублей.

Чтобы мобилизовать машино
строителей на борьбу За техниче
ский прогресс, пришлось основа
тельно перестроить всю работу 
партийной организации, глубже 
вникнуть в экономику производ
ства, повысить уровень полити
ческой и организаторской работы.

Это можно проиллюстрировать 
хотя бы тем. что теперь вопросы 
технического прогресса стоят в 
центре внимания всей партийной 
организации завода. Они система
тически обсуждаются на заседа
ниях парткома, партийных бюро 
цеховых организаций, на партий
ных собраниях.

На заводе систематически про
водится техническая учеба каД' 
ров. Для начальников цехов и 
отделов, их заместителей и дру
гих инженерно-технических ра
ботников создан постоянно дейст
вующий семинар. С лекциями на 
нем выступают ведущие специа 
листы завода коммунисты т.т. 
Горохов, Петров, Анкудинов. Те
мами их выступлений являются 
новые конструкции машин и ме 
ханизмов, прогрессивные методы 
обработки деталей, новое в ли
тейном производстве и т. д.

Мероприятия, проводимые пар 
тайным комитетом завода, парт
организациями цехов, обеспечили 
общий подъем трудовой активно
сти среди рабочих, инженерно 
технических работников и служа 
щих завода.

В настоящее время заводской 
коллектив добился новой трудовой 
победы —  выполнил план 1959 
года —  первого года семилетки 
по выпуску валовой продукции за 
одиннадцать месяцев. И есть ос
нования предполагать, что годо
вой план по выпуску товарной 
продукции будет выполнен в пер
вой декаде декабря.

Умножая успехи, достигнутые 
в 1959 году, коллектив завода 
будет вести активную борьбу за 
досрочное выполнение семилетки, 
за еще больший технический 
прогресс.

Е. Муравьев,
секретарь парткома завода 
тяжелого машиностроения.

Бригада монтажников специализированного управления механизированных работ, возглавлял-\ 
мая коммунистов Николаем Ивановичем Цурган, ежемесячно почти вдвое перевыполняет норму) 
выработки. Высокая производительность труда достигается за счет наиболее рациональных^ 
приемов труда на монтаже башенных кранов. . I

НА СНИМКЕ: (в первом ряду слева направо) Н. А. Григоров, Н. И. Цурган, А. Д. Звона-\
рев; (во втором ряду) В. П. Лазарев, А. А. Шефов, И. А. Глухин.

Фото К. Ивина.

На практических делах
Правильно говорят, что пар

тийное собрание —  это школа. 
Подготовку к собранию мы тоже 
стремимся превратить в учебу 
коммунистов и тем самым приоб
щаем их к участию в партийно
организационной' работе. Это по
ложительно отражается на поли
тическом росте коммунистов, рас
ширяет их кругозор. 4

К подготовке вопросов на от
крытые партийные собрания мы 
привлекаем наряду с коммуниста
ми и беспартийных. Таким об
разом, они учатся на практиче
ских делах, все больше вникают 
в деятельность партийной органи
зации.

Плохо на шахте работал уча
сток № 2. Подготовить по нему 
материал для открытого партий
ного собрания было поручено 
группе коммунистов и беспар
тийных, В нее вошел начальник

участка тов. Клычков, горнорабо
чие т.т. Коновалов и Ускел. По
ручение они выполнили добросо
вестно, собрание прошло бурно. 
На нем выступило 11 человек, в 
том числе пятеро беспартийных.

За выполнением принятого ре
шения был установлен конт
роль. Его осуществляли ,  те же 
коммунисты и беспартийные сов
местно с членами партбюро. По
ложение изменилось, участок 
стал работать лучше.

Партийные поручения сыграли 
большую роль в жизни т.т. 
Клычкова, Коновалова и Ускела. 
Сейчас они уже кандидаты в 
члены КПСС. Так практические 
дела приобщают людей к жизни 
партии, к выполнению постав
ленных ею задач.

С. Рожков,
секретарь партбюро 

шахты № 5/6. |

И З  д и р е к- 
торского ка

бинета Михаил 
Александрович Ба- 
рабин вышел довольный. Ему 
понравилось, что новый директор 
сумел уловить главное, централь
ное звено в работе завода.

«Настойчивый, — подумал Ба- 
рабин. — Это хорошо. Тепе|у>, 
наверное, дело пойдет лучше. 
Можно было бы с паровыми кбт- 
лами подождать, а он — вынь 
да положь. Ты, говорит», пом
ни, что являешься не только 
главным механиком, но и секре
тарем партийной организации».

Такая напористость Барабину 
пришлась по душе.

Новому директору Виктору 
Ивановичу Макарову приго
дился опыт партийного ра 
ботника. До назначения на завод 
«Шеврохром» он более десяти лет 
работал в городском комитете 
партии. И теперь, став хозяйст
венником, стремился опереться 
на партийные силы, взяться за 
решающее, основное.

— С котельной и начнем, — 
заявил Макаров главному меха
нику, — а там механизация 
и расширение цехов. Надо это де 
ло обсудить с коммунистами, при 
влечь рационализаторов.

* * *
...Барабин не знал покоя, пока 

не привез на заводской двор два 
локомобильных котла. Было на
чато расширение здания котель
ной и одновременно монтаж обо
рудования. Вместе с рабочими 
возился у котлов и Михаил 
Александрович. Перепачканный 
маслом и пылью, он перебирал 
детали, осматривал узлы, давал 
указания и брался сам за любое 
дело.

Между тем, на повестку дня, 
ставились уже другие, не менее 
важные вопросы.

* * *
...Над проектом нового цеха 

склонились секретарь партийной 
организации, директор, члены 
партийного бюро, йнженерно- 
технические работники. Проект 
пересматривался. Коммунисты 
пришли к заключению, что новый 
цех следует строить не одноэтаж
ным, а двухэтажным. Во-первых, 
это давало возможность иметь 
производственные площади для 
наращивания выпуска продук
ции, запланированной на конец 
семилетки, во-вторых позволяло 
в дальнейшем сократить денеж
ные затраты на реконструкцию 
предприятия.

Сейчас так и ведутся строи
тельные работы. Цех сборужает- 
ся двухэтажным.

...Искорка разгоралась. К секре
тарю партбюро идут рабочие со 
своими думами, с творческими 
предложениями. Коммунисты ме-

НАЧАЛО ПОЛОШЕНО
ханической мастерской высту
пили со своей инициативой.

— Давно пора старое помеще
ние мастерской пустить на слом,
— говорил слесарь-рационализа
тор коммунист Василий Степано
вич Кулишев.

Действительно, механическая 
мастерская завода ютится в не
большом, полутемном помещении. 
В нём"'трудно повернуться от 
разнообразного оборудования, 
станков.
5— А что же вы предлагаете?

— спросил Барабин.

— Как что? — вскинул колос
ки бровей Василий Степанович и 
повторил: — Как что? Нужна 
новая мастерская.

— Ну это уж слишком. Нет 
средств. В будущем — другое 
дело...

—  Да мастерская почти гото
ва, вспомните недостроенный га
раж. Он заводу не нужен, вот и 
оборудуем его под мастерскую.

— Хорошо, идем к директору,
— оживился Михаил Александро
вич. — Я поддерживаю. Только 
кто будет достраивать, устанав
ливать фундаменты под Оборудо
вание?

— Мы сами беремся за это 
дело, уже советовались. Ребята 
готовы хоть завтра начать рабо
ту.

...Прошло немного времени, а 
бывшего гаража не узнать. З а 
кончена каменная кладка. По
мещение оштукатурено, застекле
ны рамы. На полу уже затверде 
ли монолитные фундаменты под 
станки. Все это сделали работни

ки механической 
мастерской, и' ско
ро здесь зашумят 
моторы.

Не менее внимательно от-* 
носятся коммунисты и к теку
щим производственным делам. 
Одно время на предприятии 'не 
укладывались в плановую себе
стоимость, допускали перерасход 
материальных ценностей. В чем 
дело? Было решено проанализи
ровать экономические показате
ли, проверить работу всех про
изводственных участков. К это- 
му были привлечены коммуни
сты, инженерно-технические ра
ботники, передовики социалисти
ческого соревнования, агитаторы. 
Были вскрыты серьезные недо
статки по сортности сырья, в рас
ходе вспомогательных материа
лов, используемых при выпуске 
кожевенных товаров.

Вопрос был: вынесен на пар
тийное собрание, с решением 
которого ознакомлен весь кол
лектив предприятия, С рабочими 
проведены беседы о том, из чего 
складывается себестоимость про
дукции. Со своей стороны адми
нистрация установила контроль 
за точным соблюдением сортности 
сырья, стали систематически 
производиться анализы химика
тов.

Завод идет в гору. И в этом 
заслуга партийной ’ организацйи, 
которая стала глубже зани
маться вопросами производства, 
выполнения государственного 
плана. Уже выполнено годовое 
задание по выпуску валовой про
дукции. Государству дано на
коплений свыше двух миллионов 
рублей.

И. Дубов. 

—■........................ — —  ►

Л И Ч Н Ы Й  п р и м е р
Вот на этом токарном станке 

и решил поработать во время 

очередного отпуска коммунист 
Селезнев.

Теперь таль работает нормаль
но. Первый успех вдохновил 
экипаж земснаряда.

Когда на партийном бюро уча
стка обсуждались итоги июнь
ского Пленума, коммунист Вик
тор Иванович Селезнев задумал
ся: «А ведь на земснаряде мно
гое нужно сделать».

На следующий день, посовето
вавшись со старшим механиком 
коммунистом тов. Денисовым, 
они пришли к выводу, что необ
ходимо в первую очередь элек
трифицировать таль.

Сначала де.цр не клеилось. 
Установили электрооборудова
ние — полетели зубья шестерни. 
Подвели подшипники. И тут Се
лезнев вспомнил, что он когда- 
то работал токарем. Характерно, 
что и токарный станок завезен 
на земснаряд по его инициативе.

Николай Денисов и Иван Кан
далов наладили станок, и теперь 
каждый пустяковый заказ не 

-*® приходится носить в мастерскую.

Не без участия коммуниста 
Селезнева пришла идея электри
фицировать и балку-укосину. 
Лишь бы была идея, а члены 
экипажа не жалеют труда для 
ее выполнения. Сейчас заканчи- 
ваются работы по установке 
электрифицированной лебедки 
для подъема патрубка и других 
механизмов.

Большая заслуга в этом Вик
тора Ивановича Селезнева, не
даром его фотография на 
Доске почета участка.

Б. Умяров,



О Б Г О Н Я Я  В Р Е М Я ВОТ ОНИ, источники экономии

ПРЕДСТАВЬТЕ себе такую 
11 картину: на монтажной 

площадке лежит колонна вы
сотой в 73 метра. Вес ее 145 
тонн. Несколько тракторов под
нимают ее и устанавливают на 
фундамент за 45— 50 минут!

Раньше сборка ретифика- 
ционных колонн велась раз
дельно (вначале монтирова
лась собственно колонна, за
тем возводились леса, собира
лись лестницы и площадки, 
потом делали обвязку трубо
проводами и в последнюю оче
редь в колонне монтировались 
тарелки и колпачки), на эту 
работу затрачивалось от трех 
до пяти месяцев.

Се й ч а с вся 
работа произво
дится на земле 
при го р и з о н- 
та^ьном положении любого ап
парата. Колонна уже в готовом 
Виде (с трубопроводами, лест
ницами, площадками, с тарел
ками и колпачками внутри нее, 
гидравлически испыта н н а я) 
поднимается в вертикальное 
положение и устанавливается 
на фундамент.

Вся работа занимает меньше 
месяца. Выигрыш во времени 
получается в четыре —  пять 
раз. Вот что дает передовой 
метод! к

В настоящее время мы ве
дем монтаж крупноблочным ме
тодом. Так смонтированы две 
этажерки металлоконструкций 
на новой нефтеперерабатываю
щей установке. Одна высотой 
50 вдтров и весом 75 тонн, 
вторая высотой в 73 метра при 
весе в 145 тонн. Теперь наш 
коллектив вообще монтаж всех 
металлоконс т р у к ц и й ведет 
только крупноблочным’' спосо
бом.

Опираясь на внедренную 
прогрессивную технологию про
изводства, монтажники управ
ления №  6 обязались вы
полнить план первого года се
милетки ко Дню Советской 
Конституции —  5 декабря.

После опубликования поста
новления ЦК КПСС о созыве 
декабрьского Пленума мы пе
ресмотрели взятые обязательст
ва и приняли новые, повышен
ные. решив выполнить годовой 
план во второй декаде ноября. 
Свое обязательство мы выпол

нили. Годовой план 
завершен 20 ноября.

Для монтажа та
ких конструкций не
обходимо иметь соот
ветствующие механиз
мы, которыми управ
ление оснащено в до
статочном количестве.
У нас есть трубоуклад
чики, автокраны, трак
торные лебедки-подъ
емники и гусеничные 
краны. Для подъема 
собранных на площад
ке аппаратов и конст
рукций имеются стре
лы высотой 37 и 50 
метров грузоподъем
ностью по 150 тонн 
каждая. Наличие та
ких механизмов резко 
сокращает ручной труд, 
способствует повыше
нию производительно
сти труда. По отноше
нию к 1957 году вы
работка в 1959 году 

возросла на 33 процента. Про
изводительность- труда повыси
лась за счет применения но
вых методов монтажа и авто
матизации трудоемких процес
сов. Если раньше все электро
сварочные работы велись 
вручную, то сейчас в управ
лении прочно внедрена автома
тическая сварка поя слоем 
флюса и в среде углекислого 
газа.

Разработанная институтом 
имени академика Патона техно
логия позволяет сваривать 
трубы не менее 168 милли
метров наружного диаметра. 
Рационализаторы инженер тов. 
Шумский и электросварщик

Все внедренные предложения 
способствовали досрочному вы
полнению плана монтажных 
работ.

Основным фактором, обеспе
чивающим выполнение плана 
монтажным управлением М» б, 
является своевременная подго
товка фронта работ общестрои- 
тельными организациями —  
стройуправлением Хв 1 треста 
М  4 и спецучастком механизи
рованных работ №  3 треста ме
ханизации, которым пору
чено рытье траншей под трубо
проводы и другие строительные 
работы. Однако эти организа
ции часто срывают сроки. По 
графикам стройуправление №  1 
не получает достаточного коли
чества деталей сборного желе
зобетона от завода железобе
тонных изделий (директор тов. 
Обухов). По этой причине стро
ительное управление не делает 
фундаментов под стойки паро
проводов.

Не менее важное значение 
для успешного выполнения за
даний имеет правильное пла
нирование и Обеспечение необ
ходимыми материалами. Напри
мер, для выполнения утверж
денного Плана на этот год нам 
нужно было получить 5750 
тонн труб разного диаметра, а 
мы получили всего 3040 тонн. 
Такое обеспечение материалами 
вызывает нарушение техноло
гии монтажных работ, резко 
снижает производительность 
труда и затягивает срок строи
тельства.

Большой помехой в работе 
монтажных организаций яв
ляется недостаток кислорода. 
Потребность всех промышлен-

ных предприя-
НОВОЕ В МОНТ АШЕ НЕФТЕЗАВОДОВ ( тий, монтажных

строительных

тов. Заварзин разработали но
вую технологию. Сейчас мы 
свариваем трубы на автомате, 
начиная с диаметра 89 милли
метров и больше. Таким обра
зом, выработка электросвар
щиков возросла на 40 процен
тов по сравнению с ручной 
сваркой. Применение автома
тической сварки позволило 
значительно повысить и каче
ство.

Все монтажные работы мы 
сдаем с оценкой хорошо и от
лично. Здесь следует указать 
на такой важный метод конт
роля, как радиографирование. 
Он позволяет своевременно об
наруживать дефекты в сварке 
и ликвидировать некачествен
ные швы. Данный метод дает 
возможность в смонтированном 
узле трубопроводов просветить 
любой стык.

Повышению качества мон
тажных работ также способст
вуют наши рационализаторы. 
Например, резка труб автоген
ным резаком раньше произво
дилась вручную, теперь это 
делается на станке, который 
сконструировали инженер тов. 
Шумский. слесарь тов. Браум- 
бек. На нем можно резать не 
только прямые стыки, но и ко
сые и фасонные с переменной 
и постоянной фасками под элек
тросварку.

Коллектив рационализаторов 
за 10 месяцев подал 72 пред
ложения, которые дали 250 ты
сяч рублей годовой экономии.

и
организаций в 

нем велика. Поэтому мы счи
таем, что Куйбышевскому сов
нархозу необходимо решить 
вопрос о бесперебойном снаб
жении кислородом сызранских 
предприятий.

Перед строителями и мон
тажниками стоят большие за
дачи. Коллектив нашего управ
ления не довольствуется до
стигнутыми успехами. Он энер
гично работает над внедрением 
новых передовых методов тру
да, борется за экономное и бе
режное ’расходование - металла 
труб, электродов и других ма
териалов. Это позволит сни
зить себестоимость монтажных 
работ и дать государству 
сверхплановую прибыль.

Н. Ульянкин,
начальник монтажного 

управления № 6.

Промышленные 
предприятия, тран
спорт и стройки 
города сейчас по
требляют ежедневно свыше 1,2 
миллиона киловатт-часов электро
энергии. Это в сотни раз боль
ше. чем в 1928 году.

На предприятиях Сызрани за 
последнее время проделана не
малая работа по снижению рас
хода электроэнергии, экономии 
ее. Нефтеперерабатывающий за
вод, например, за счет совершен
ствования технологии, правиль
ной загрузки оборудования толь
ко в третьем квартале 1959 го
да сэкономил 1,6 миллиона ки
ловатт-часов электроэнергии. За
вод тяжелого машиностроения 
сберег 808,8 тысячи киловатт- 
часов, комбайновый завод 
163,9 тысячи киловатт-часов.

Вместе с этим имеются много
численные факты бесхозяйствен
ности, нерационального исполь
зования электроэнергии. Вот при
меры. Мельзаводоуправление № 2 
в третьем квартале перерасходо
вало 53,3 тысячи киловатт-ча- 
сов электроэнергии. На нефтепе
рерабатывающем заводе наряду 
с хорошими показателями по 
экономии электроэнергии на от
дельных участках допускается 
ее перерасход. Происходит это 
из-за длительного периода пуско
наладочных работ на компрес
сорной, на третьем водоблоке, 
стройбазе и других вводимых в 
эксплуатацию объектах.

Монтажный поезд №  705 (на
чальник тов. Бурденков) медлен
но вел наладочные работы на 
тяговых подстанциях. По этой 
причине потери от холостого хо
да на восьми включенных мощ
ных силовых трансформаторах со
ставили десятки тысяч киловатт- 
часов электроэнергии,

В тресте Л1? 4, дорожно-путей
ских мастерских, паровозном и 
вагонном депо станции Сызрань 
1-я теряется много электриче
ской энергии лишь потому, что 
на электросварочных агрегатах 
не применяются ограничители 
холостого хода.

Увеличение потерь электро
энергии вызывает низкий -коэф
фициент мощности электроуста
новок. За улучшение этого важ
ного показателя на некоторых 
предприятиях не ведется долж
ной борьбы. Против прошлого го
да снизили коэффициент мощно
сти завод тяжелого машинострое
ния, Кашпирский рудник, нефте
промысел. Недопустимо низкий 
коэффициент мощности на мельза- 
водоуправлении №  1, мебельной

электроэнергии
фабрике, заводе , пищевых кон
центратов.

Некоторые руководители пред
приятий используют электро
энергию для отопления. Горпище- 
комбинат установил электропечи 
для выпечки кондитерских изде
лий. А рационально ли это? Ни
кто об этом как следует в гор- 
пищекомбинате не подумал. В 
настоящее время в Сызрани 
имеется достаточное количество 
газа, использование которого 
для выпечки кондитерских изде
лий было бы значительно эконо
мичнее по сравнению с электро
энергией.

Следует отметить, что широкое 
использование газа в быту так 
же снизило бы потребление элек
троэнергии.

Много и нерационально расхо
дуется электроэнергии по причи
не несвоевременного выключения 
наружного производственного и 
уличного освещения города. Осве
щение южного парка на стан
ции Сызрань 1-я двумя про
жекторными мачтами не цент
рализовано. Включение и вы
ключение прожекторов довере
но оператору парка, который ча- - 
сто выключает их не вовремя. 
По этой причине 32 прожектора 
с лампами по одному киловатту 
каждый горят бесцельно по 15 
—  20 минут в сутки, а это зна
чит. что теряется около 3200 ки
ловатт-часов электроэнергии еже
годно.

Можно привести еще много 
примеров нерационального расхо
дования электроэнергии на пред
приятиях города.

Если в нашем городе эконо
мить только один процент пот
ребляемой электрической энергии, 
то это составит свыше 4,5 мил
лиона киловатт-часов в год, на 
выработку которой требуется 
шахтерам добыть, железнодорож
никам перевезти, а на ТЭЦ пере
работать и сжечь 2250 тонн 
сланца. Этого количества элек
троэнергии достаточно Сызран- 
скому железнодорожному узлу на 
продолжительное время работы.

Если как следует взяться за 
экономию, бережливость в расхо
довании электроэнергии, то мож
но сберечь ее не один процент, а 
гораздо больше. К достижению 
этой цели и должны стремиться 
коллективы всех предприятий 
Сызрани.

Ф. Бвродмн,
старший инженер-инспектор 

энергосбыта 5-го управления 
Куйбышевского совнархоза.

I ооооооооооооооооосоооооооооооооооооосюоооооооооооосхюо^

Счастливые п о д р у г и

дбооооооооооооосоооооооооооооовоооооо ооооооооооооооооооо ■
— Девочки, куда сегодня пойдем после работы? — улыбаясь, 

спрашивает своих подруг Галя Орешина.

— Я в школу, — отвечает Валя Догушева.

—- А мы сегодня погуляем, — сказала Валя Суровцева. — Хо
рошо, что времени хоть отбавляй.

| Да, времени много: ведь у них сокращенный рабочий, день.

1 Они довольны своей судьбой. Их охотно приняли в свою семью 
о строители, заботливо обучают профессии малйра.

§ НА СНИМКЕ: работницы седьмого стройуправления Галя 
о Орешина, Валя Догушева и Валя Суровцева.

§ Фото К. Ивина.

9лооооооооооооооооооооооооооооооооооо ооооосххюооооооооооооооооооооооооооооо оооо
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Лекторий
Грамотного человека, горяче

го патриота своей Родины шко
ла может успешно воспитывать 
только в содружестве с семьей. 
Об этом никогда не забывает 
педагогический коллектив же
лезнодорожной средней школы 
№  2 2 .

Школа поддерживает тесную 
связь с родителями своих уче
ников. Учителя —  желанные 
гости в семьях учащихся. Сю
да они приходят, чтобы узнать, 
в каких условиях дети готовят 
уроки, как они проводят свой 
досуг.

При школе существует роди
тельский лекторий, в основу 
которого положено стремление 
помочь родителям воспитывать 
подрастающее поколение в ком
мунистическом духе.

Одаим из таких мероприятий 
лектория и был недавний ин
тересный вечер родителей. От
крылся он выступлением ин
спектора детской комнаты тов. 
Филясовой. Она прочитала до
клад «Здоровый быт— основное 
условие воспитания подраста
ющего поколения».

В докладе тов. Филясовой бы
ли приведены интересные фак
ты, свидетельствующие1 о том, 
что родительский пример— ос
нова основ воспитания детей. 
Что хорошего могли взять, на
пример, у своего отца дети Су
лейманова? Он часто бранился 
С женой, разгульно вел себя 6 
быту, сошелся с Другой жен
щиной. И все это происходило 
на, глазах у детей. Поведение от
ца не могло не сказаться и на 
поведении детей. Они забросили 
учебу, занялись такими дела
ми, которые привели их в дет
скую комнату милиции.

Еще пример. Мать ученика 
3 класса этой же школы Же
ни Новикова ослабила к нему 
внимание, а себя окружила 
сомнительными знакомыми. И 
вот результат —  четырнадца
тилетний мальчик серьезно от
стал от своих сверстников по 
школе; ему бы учиться в 7 
классе, а он все еще в третьем.

Совершенно в других усло
виях воспитываются дета Ру
левых. Их сын Толя —  хоро
ший ученик, преданный това
рищ. Для него такое понятие.

Осенний карнавал 
у октябрят

Э тот праздник стал традицион
ным у учащихся младших клас
сов школы №  7.

Хорош о потрудились перед 
карнавалом «рабочие»  комбина
та художественного оформле
ния — старшие пионеры. Это 
они подготовили иллюстрации 
на сюжеты любимых сказок и 
басен, украсили школу гирлян
дами из осенних листьев, сшили 
малышам чудесные костюмы.

Много интересного ожидало 
ребят на этом празднике. Весе
лые клоуны, второклассники С а
ша Рябушев и Саша Ермаков 
встречали1 ребят у входа в кзал 
чудес». Здесь они попада/ш в 
мир любимых сказочных персо
нажей. Со стен им улыбались 
забавный Кот в сапогах, легко
мысленная Стрекоза, трудолю
бивый Муравей, а на сцене Дед- 
Лесовик  (пионер Вася Душа- 
вин) рассказывал сказки-инсце- 
нировки про Красную шапочку, 
про Лису, Зайца и Петуха, про 
двух жадных медвежат. А по
том Дед-Лесовик вручил на па
мять о карнавале каждому 
классу настольные игры.

Затем начался парад масок, 
игры, танцы. После пррада бы
ли вручены премии за лучшие 

' костюмы и активное участие в 
карнавале.

Октябрята остались очень до
вольны праздником.

Н. Савельева.

как честность. —  превыше все
го. Найдя на улице золотые ча
сы. он тут же принес их в ми
лицию.

С интересом прослушали 
родители и выступление дирек
тора школы тов. Марченко. 
Она рассказала о тех меро
приятиях, которые проводит 
школа по привитию учащимся 
культурных навыков в поведе
нии. Так. например, учитель
ница второго класса Таисия 
Александровна Пчелина учит 
мальчиков помогать одеваться 
девочкам. В знак благодарно
сти девочка говорит «спаси
бо», а мальчик —  «пожалуй
ста».

В вестибюле школы родите
ли могли познакомиться с вы
ставкой детского творчества. 
Здесь демонстрировались луч
шие работы членов кружков 
кройки и шитья, столярного, 
слесарного, фотографического.

К. Савельский.

Экипаж известного летчика-испытателя дважды Героя Совет
ского Союза В. К. Коккинаки добился нового рекордного дости
жения на самолете с турбовинтовыми двигателями «ИЛ-18». Взяв 
на борт коммерческий груз весом в 20 тонн, он поднял его на 
высоту в 12 тысяч метров. Такого результата не достигал ни 
один турбовинтовой самолет в мире.

НА СНИМКЕ: (слева направо) В. К. Коккинаки, Э. И. Куз
нецов, В. Ф. Воскресенский, И. С. Силиминов, П. К. Коккинаки.

Фото Е. Халдея. (Фотохроника ТАСС).

Экономист в нокауте
ТИХО и спокойно было на ду

ше у Михаила Петровича 
Маслова до этого злополучного 
письма. А теперь все полетело ку
вырком. Старший экономист пла
нового отдела четвертого строй- 
треста потерял покой.

Маслов тряхнул головой, но 
и это не помогло. В го
лове содом от цифр. Выстро
ившись в колонки, они кувырка
лись и даже подмигивали, на
стойчиво требовали к себе вни
мания.

Сделаем здесь небольшую ого
ворку. Мы не присутствовали при 
той «грандиозной» работе по вы
числению суммы выигрыша, кото
рую проделал старший экономист. 
Но проходила она примерно так.

Михаил Петрович в волнении 
встал. Его нервы напрягались с 
каждой минутой. Не принесли 
спокойствия и глубокие затяжки 
дьшом папиросы. Теперь цифры 
уже бесенятами прыгали перед 
глазами экономиста. И вдруг...

Он снова нервно заходил по слу
жебному кабинету. И вдруг... 
Опять «вдруг»! Но что сделаешь? 
Известно, что все необыкновенные 
открытия делаются часто внезапно 
в порыве вдохновения.

—• Эврика! —  воскликнул стар
ший экономист. — Да это же 
прогрессия. И всего за какую- 
то пятерку.

Достав логарифмическую ли
нейку, старший экономист с все 
возрастающим азартом принял
ся делать выкладки, поминутно 
заглядывая в письмо. Зазвонил 
телефон. Из третьего стройуправ
ления просили дать консульта
цию по плановым сметам. Мас
лов чертыхнулся:

— Вот не вовремя.
Рабочий день был в разгаре. 

Кому-то требовались снова смет
ные данные, итоги снижения се
бестоимости и многое другое. Н а
зойливо трещал телефон, перед 
дверями кабинета собралась 
группа людей, спешивших к пла
новику Маслову. Но ему было не 
до этого.

Ыерез час он пулей выско
чил из кабинета и тут же стрем
глав устремился в машинописное 
бюро к Малыгиной. Это она при
несла письмо, которое выбило 
всегда спокойного Маслова из 
служебной колеи.

Пока он бежит к Малыгиной, 
мы коротко расскажем о письме. 
В нем излагалась суть игры. Да, 
игра, читатель. Специально для та
ких простаков, как экономист М ас
лов. Соблюдавшим условия игры 
обещали выигрыш. Причем весьма 
внушительная сумма — 15.625 руб
лей. Всем? Да. Как видите, было 
от чего потерять спокойствие. И 
всего за какую-то пятерку. Кроме 
того, получивший письмо обязан 
был вовлечь (читай одурачить!) в 
игру еще четырех игроков, иначе 
дело швах.

☆
ФЕЛЬЕТОН

☆
Чтобы вовсе сбить с толку 

маловеров и слишком осторож
ных людей, в условиях была 
ссылка на журнал «Смена», от
куда де и «вытекает Волга».

— И как это вас осенило, Таи
сия Алексеевна, начать такую 
игру! — в бурном восторге заго
ворил Маслов.

— Да это не моя инициатива, 
Михаил Петрович, — скромно по
тупила взор Малыгина. — Мне 
подруга прислала. Ну, я П6 глу
пости хотела своих соседей во
влечь, не тут-то было.., отказа
лись.

— Да, есть еще у нас глупцы. 
Ну да ничего, в тресте люди 
с соображением, поймут, что к 
чему. Размножайте письма.

И машинка заработала. Пер
вым подхватил «инициативу» пла
новый отдел, возглавляемый Ни- 
кандром Спиридоновичем Пушка- 
новым. Но у него нашлись сопер
ники. Отдел труда и зарплаты под 
руководством Полянского оспари
вал свое право на дополнитель
ные экземпляры письма. Весь
ма грозным конкурентом явил
ся также сам заместитель глав
ного бухгалтера Маслюков. И 
пошло. Справедливости ради надо 
заметить, Что немалый вклад в 
распространение письма внес и по
стройкой, обогащенный опытом

тился с пространным письмом к 
стойкому игроку Маслову о 
просьбой прокомментировать иг
ру. Михаил Петрович, получив 
письмо, не на шутку расстроился. 
Сигналы сомнения стали посту
пать все чаще и чаще. И он 
принялся за ответ. Снова потре
бовалась логарифмическая ли
нейка для выкладок.

Но расчеты не помогли. Мечты 
о легком выигрыше лопнули, как 
мыльный пузырь. Экономист, вы
ражаясь языком боксеров, был 
нокаутирован.

Н. Рашевский.
ЩОООООООООООООООООООООО

ЦВЕТЫ ПРОДАЮТСЯ 
И ЗИМОЙ

Всем знаком был летом на Со
ветской улице киоск с вывеской 
«Цветы». Многие покупали здесь 
цветочную рассаду для украше
ния своих дворов и балконов. 
Здесь же можно было приобрести 
букет пионов, георгинов. Но с на
ступлением холодов киоск за
крылся.

А недавно знакомая вывеска 
появилась в новом месте, на од
ном из небольших домиков неда
леко от горисполкома.

Впервые в нашем городе от
крылся зимний цветочный мага
зин. Сейчас здесь продаются так 
называемые горшочные культуры, 
то есть комнатные цветы: пальмы, 
бегонии, примулы и другие.

В небольшом теплом помеще
нии, залитом сиянием ламп днев-

массовой работы. Число жажду- ного света, зеленый «товар» чув- 
щих получить легкий денежный | ствует себя прекрасно. ВыпуСка- 
куш росло. Дважды вписывал себя ■ ют новые стрелки пальмочки, цве-
в их число начальник отдела тру
да и. зарплаты Полянский. Пред
седатель постройкома СУ-7 Бэл- 
беров в своих письмах неизмен
но добавлял внушительное преду
преждение: «Н е , задерживай пя
терки!». Вскоре в тресте участни
ки игры были исчерпаны, и пись
ма полетели в подведомственные 
организации.

Одник.' из первых с боя был 
взят завод железобетонных изде
лий. Над ним стал «шефствовать» 
плановый отдел. Рабочая этого
завода Платонова вначале была ДРАМТЕАТР. «Барабанщица», 
обескуражена, получив письмо из | Нач. в 8 час 
планового отдела треста: «Стоит'

тут бегонии, цикламены.
В этом домике магазин распо

ложился временно. В скором 
времени для него начнется строи
тельство специального помещения. 
И тогда и зимой можно будет 
купить не только «горшочные» 
культуры, но и букет к дню рож
дения или юбилею из живых цве
тов, выращенных в теплицах 
«Зеленстроя».

В театре и ни но:

ли игра свеч?».

— Как не стоит, — автори
тетно заявил машинист Задор
нов. — Ты посмотри, кто участву
ет в игре-то: Пушканов, Маслов, 
Полянский. Это же руководя
щие работники ’ треста. Понимать 
надо. Не жалей пятерки.

И все же сомнение росло. Ра
бочая СУ-3 Мария Дудочкина, не 
раз краснея от етыда, с большим 
трудом распространила три пись
ма, а больше никто не "берет да 
еше обидные слова при этом го
ворят: «Нам де некогда ерундой 
заниматься».

Кто-то из сомневающихся обра

«ХУДОЖЕСТВЕННЫЙ». 
«Баллада о солдате» Нач. в 9 
10-50, 12-40, 2-30, 4-30,6-20,8-10, 10.

«ЗВЕЗДА». «Василий Суриков».
Нач. в 9, 10-50, 12-40, 2-30, 4-30, 
6 -20, 8 - 10, 10.

ИМЕНИ ЛЕНИНСКОГО КОМ
СОМОЛА. «Фома Гордеев». Нач. в 
10-30, 12-30, 2-30, 6-30, 8-30. На 
сеансе в 4-30 «Н. С. Хрущев 
в Америке».

«ДРУЖБА» 
Нач. в 4, 6, 8.

:<Волга-Волга».

Кот и хозяйка
( Басня).

Когда кота хозяйка завела, 
Подумала:
Н а  лад пойдут дела —

Мышам,
Которые нашли пути в ларец, 
Теперь конец.
Кота она как на убой кормила. 
Корову для него купила 
И  молочком поила,
А что он делал, не следила,' 
Наш  кот все время ка печи 

сидел,
Он спал, мурлыкал, пил и ел 
И  от безделья ожирел.
МЫшей ловить уж  не хотел.
А мыши не теряют время зря  
И  до сих пор пируют у ларя.

* * *
Кота обычно обвиняют:
Мышей мол перестал ловить,
А о хозяйках забывают: 
Возможно, больше нужно их 

винить? 

У. Батршин, 
электромоторист 

земснаряда № 502.

Благородный поступок 
первоклассника

Гуляя со своими сверстниками в 
часы досуга, ученик первого клас
са средней школы № 14 Вова Ер* 
мохин нашел дамскую сумочку.

Свою находку Вова принес ма- 
тери, работнице четвертого дет* 
сада Надежде Сергеевне.

— Мама, пойдем в милицию от
несем,-А там найдет и тетю, поте» 
рявшую сумочку.

Вместе с матерью Вова-передал 
находку работникам детской ком
наты милиции. В сумочке обнару
жены 569 рублей, пять лотерейных 
билетов,- открытки. Несомненно, 
что в ближайшее время работни
ки милиции найдут владелицу по
терянной сумочки.

Руководство школы по достоин
ству оценило благородный посту
пок Вовы Ермохина, объявив ему 
благодарность..

Н. Натальин.

ч п -

КОНЦЕРТ ТАТАРСКИХ 
АРТИСТОВ

Эстрадная бригада Татарской 
государственной филармонии вы
ехала для обслуживания татар
ского населения Куйбышевской 
области. Она даст 20 конвертов 
в городе Куйбышеве, в жлубах и 
домах культуры Похвистневского* 
Сызранского, Камышлинского рай
онов.

Свое первое выступление брига
да начинает в нашем городе. 
Здесь она даст всего один кон
церт, который состоится 6-го де
кабря в клубе «Строитель».

В составе бригады заслужен
ная артистка Татарской АССР из
вестная исполнительница татар
ских народных песен Зифа Ба- 
сыйрова. В концерте принимают 
участие заслуженный артист Та
тарской АССР Гени Валиев, ар
тист Казанской филармонии пе
вец Вакыйф Велиев и другие.

В программе концерта: народ
ные песни, песни татарских со
ветских композиторов, народные 
мелодии, сатира, Юмор, манипу
ляция.

«РОДИНА». «Мамлюк». Нач. в 
2-30, 4-30, 6-30, 8-30.

Редактор А. Г. БЕКАСОВ.

Ермаков Александр Иванович, про
живающий в Сызрани, 2-я Линейная, 
15, возбуждает дело о расторжении 
брака с Ермаковой Лидией Федоров
ной, проживающей в Сызрани, За- 

усинская, 4-а.

Дело подлежит рассмотрению в на

родном суде 3-го участка г. Сызрани,

Труханова Татьяна Васильевна, про
живающая в Сызрани, Охотная. 12, 
возбуждает дело с расторжении брака 
с Трухановым Александром Василье
вичем. проживающим в Сызрани. 
Московская, 39.

Дело подлежит рассмотрению в на
родном суде 1-го участка г. Сызрани,

Антропова Августина Александровна, 
проживающая в Сызрани, Ю жная. 50, 
возбуждает дело о расторжении брака 
с Гориным Анатолием Дмитриевичем, 
проживающим в г. Сызрани, переулок 
Кошевого, 9.

Дело подлежит рассмотрению в на
родном суде 4-го участка г. Сызрани.

ЕО17034,
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